

Il a fallu faire preuve de patience mais comme de dit la maxime : « le jeu en méritait la chandelle ».

La rentrée 2019/2020 s'est faite dans les nouveaux ateliers Automobile d'une superficie de 570 m².

Un espace lumineux et agréable où nos élèves pourront évoluer avec plaisir dans la branche qu'ils ont choisie et qui les passionne : la mécanique automobile. C'est une section en pleine renaissance, nouveaux outils, véhicules récents sous la responsabilité de trois professeurs motivés dont deux récemment arrivés. Une Team qui met tout en œuvre pour que leurs jeunes puissent progresser à leur rythme et dans une ambiance professionnelle.

*Anagramme de **réalité**, **atelier** et le lieu où l'élève peut et doit se surprendre, progresser et prendre plaisir à apprendre avec pour leitmotiv : le respect, respect de lui-même respect de l'autre, des lieux, des outils et des véhicules.*

De nombreuses sorties agrémentent le cursus des élèves : Salon Mondial de l'Automobile, manager au circuit de Gueux, Rallye de Monte Carlo, voyage chez les constructeurs automobiles en Allemagne et en Italie.

Alors souhaitons-nous de belles années « passion » et passionnantes avec nos jeunes.

Pour conduire nos jeunes à la réussite...

LA TEAM AUTO
Christophe PETIT
Christian SOMME
Etienne REMY